

# 心の天気、晴れになれ！

二宮町立二宮西中学校 学校だより第2号 令和5年5月1日発行

不定期発行

## 心の天気が晴れてきました☀️

一か月がたち、やっと子供たちの様子が見えてきたこと、この学校での一日がどのようなものであるかが分かってきました。**分からない状態＝不安＝心は曇り** ☁️

入学してきた1年生も同じような気持ちだったのではないのでしょうか。しかし、1年生もだんだん笑顔が見られるようになりました。2、3年生はパワフルです。部活動では生き生きとしていて、体育祭の練習が始まれば、気合が違います。どの子も挨拶がしっかりできています。社会に出ても恥ずかしくない人になれると信じています。

【生徒会が掲げたスローガン】

『育てよう私たちの心の気 優気 活気 本気 根気 輝気 咲かせよう笑顔の花を！』

日に日に、私の曇りがちだった心の天気が晴れてきました。

4月6日 入学式



## 学校では「社会性」の育成も重要な教育です

とは言うものの、悩みや困り感を抱えている子もいます。全員が毎日楽しそうに過ごすことができているとは限りません。**人の心のような見えないものには気づきにくい**ですが、少しでも心が晴れるよう寄り添う気持ちを忘れずにいたいです。みんなで心の手を差し伸べていけたら良いです。

先ほど、どの子も挨拶がしっかりできていると言いましたが、小学校のときには、挨拶がしっかりできないとよく指摘されていました。(今年の3学期には挨拶ができるようになってきましたが)しかし、1年生もあっという間に挨拶ができるようになりました。これは、**先輩たちの影響が大きい**ことに間違いありません。**人との関わりの中で**着々と育っています。人と関わっていると、楽しいことや嬉しいこともあれば、その反対のことも経験します。そのすべてが成長のステップとなります。協力することの大切さや人の痛みを解ったりして人としての優しさを身につけていきます。また、困難に遭遇した時の対応力や抵抗力をつけながら、大人への準備をしていきます。(大きな心の傷になってはいけないことは言うまでもありませんが)

「認め合い 高め合う 二宮子」 “認める”実践をしていきましょう！

## 努力は足し算 協力はかけ算

大縄の練習



5月20日(土)に体育祭が行われます。

スローガンは、『仲間と絆で victory #輝け西中』です。

各教室ではクラスの旗づくりが始まっています。個人が頑張ること、協力して頑張ることがあります。協力すると、一人では成しえない大きな成果を味わうことができると思います。体育祭を通して何を学んでいくのでしょうか。期待しています。ガンバレ西中生！！